

EL DIARIO MONTAÑÉS | MARTES 18 DE MARZO DE 2003

Valdecilla participa en la investigación de transplantes de islotes pancreáticos

Doctores cántabros cooperan en estudios encaminados al tratamiento de la diabetes

REDACCIÓN SANTANDER

El Hospital Marqués de Valdecilla participa activamente y desde hace dos décadas en la investigación de transplantes de isla de páncreas. Esta línea de trabajo está integrada en una Red de Grupos de Investigación Cooperativa financiada con ayuda otros hospitales españoles.

La investigación en Cantabria cuenta con un trabajo desarrollado a lo largo de los últimos veinte años por el equipo del doctor Daniel Casanova, que ha establecido colaboración con la Univer-

sidad de Minnesota en este tipo de investigaciones. Actualmente los estudios se centran en la mejora del aislamiento de islotes de páncreas humanos, relacionando las características del donante con los resultados del aislamiento.

Entre las aplicaciones del trasplante de páncreas destaca la posibilidad de constituir una solución válida para enfermos con diabetes mellitus tipo 1 o juvenil, una enfermedad autoinmune cuya incidencia aumenta en el occidente.

El centro contará con un presupuesto de 216.000 euros para el trienio 2003 a 2005.